

TRABAJO FINAL DE GRADO

INFORME DE EVALUACIÓN DE TUTORA

Montevideo, 18 de marzo de 2024

Estudiante: **Noelia Moreira**

Tipo de trabajo: monografía

Título: **“Violencia sexual en vínculos amorosos: efectos psicológicos”**

Docente Tutora: Profa. Dra. Alejandra López Gómez

Docente Revisora: Profa. Adj. Anabel Beniscelli

Período solicitado para Defensa Pública: abril 2024

1.- Aspectos formales

El TFG cumple con los requerimientos formales de presentación. El trabajo tiene una adecuada escritura académica, las ideas son presentadas con claridad y con sintaxis correcta con algunos detalles menores a corregir. La referenciación en base a las normas APA 7ma edición es adecuada.

2- Articulación teórica

El trabajo propone una monografía sobre aspectos psicológicos y consecuencias psicológicas de la violencia sexual en vínculos amorosos, un tema que ha sido de interés para la Psicología por su relevancia social. El importante acumulado de conocimiento disciplinar en esta materia amerita el formato de monografía elegido por la autora.

Las categorías teóricas utilizadas para la delimitación del tema y sus dimensiones se presentan con claridad, calidad y adecuada fundamentación. La estudiante realizó una muy adecuada revisión teórica y de estudios empíricos publicados en la literatura científica sobre el tema. Ubica los aspectos contextuales del problema de la violencia sexual en Uruguay, mediante la presentación del marco normativo vigente así como de la caracterización del fenómeno a través de información oficial disponible. Con base a ello, realiza una adecuada síntesis de estos insumos adicionando un análisis reflexivo muy bien sustentado, lo cual es esperable y deseable de un trabajo monográfico. Con ello produce un manuscrito de muy buena calidad. En cuanto a las reflexiones finales, sugiero reformular la pregunta que encabeza este apartado: “por qué la violencia hacia la mujer sigue en constante crecimiento?, ¿qué es lo que fomenta dicho ascenso?”, en el

entendido que la discusión sobre si hay incremento de la violencia de género o se trata de su mayor visibilidad y reconocimiento del fenómeno que se expresa en mayor prevalencia, es un tema de análisis acerca del cual no hay posiciones únicas.

Consideración final

Se trata de un trabajo final elaborado con dedicación y cuidado que refleja preocupación por realizar un buen producto en este momento culminante de la formación de grado.

En cuanto a su proceso durante la tutoría, la estudiante cumplió con el cronograma acordado, demostró capacidad para elaborar el TFG y actitud receptiva a las sugerencias que surgieron durante la tutoría.

En suma, tanto el proceso como el producto de TGF no merecen observaciones de mi parte y está en condiciones de pasar a Defensa Pública.

Profa. Dra. Alejandra López Gómez